

2024-05-12

IECM realiza simulacro del PREP y conteos rápidos

Autor: Alma Paola Wong

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/iecm-realiza-simulacro-del-prep-y-conteos-rapidos>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) estimó que los resultados de los conteos rápidos de las elecciones para elegir a las 16 personas que encabezarán las alcaldías de la Ciudad de México estarán disponibles cerca de la medianoche del domingo 2 de junio.

El consejero electoral, Ernesto Ramos Mega, explicó que los conteos rápidos son estimaciones estadísticas para conocer cómo se perfila la elección; y añadió que serán las actas de las alcaldías las últimas que se contabilizarán en las casillas.

Este domingo, el IECM realizó el simulacro simultáneo del funcionamiento del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP 2024), así como el de los conteos rápidos 2024.

Ramos Mega indicó que los conteos rápidos ofrecerán estimaciones de los resultados de la elección de alcaldías en la Ciudad de México, y en el caso de PREP se ofrecerán resultados preliminares de las elecciones de Jefatura de Gobierno, diputaciones locales y alcaldías.

"Tenemos a personal que está trabajando para los conteos rápido, procesando actas de conteos rápidos para estimar conteos estadísticos y también tenemos personal para capturar los conteos de las actas para alimentar el PREP.

"En el caso de los conteos rápidos exclusivamente es para las 16 alcaldías, en el caso del PREP estamos hablando de tres actas por casilla: jefatura de gobierno, alcaldías y diputaciones al Congreso de la Ciudad (de México). En el PREP se digitalizan las actas y se capturan los datos, se suben a una base de datos donde pueden consultar la información de cada casilla", explicó.

El consejero electoral detalló que estos ejercicios son un simulacro exacto de lo que pasará en la sede central del Instituto y en sus 33 órganos desconcentrados, la noche de la jornada electoral al cierre de las casillas y cuando se inicie la captura de información de las actas de resultados.

Durante el ejercicio en donde participó personal técnico del IECM, se procesaron actas de resultados para estimar resultados estadísticos para los conteos y otro equipo de trabajo capturó actas de resultados para alimentar el PREP.

Estos ejercicios fueron supervisados por las personas especialistas integrantes del Comité Técnico Asesor de Conteos Rápidos para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 (Cotecora 2024), así como del Comité Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminares (Cotaprep 2024).

Para los ejercicios reales del próximo domingo 2 de junio, del PREP y Conteos Rápidos, se informó que además de la participación del área informática de IECM y de los 33 órganos desconcentrados, también se contará con un ejército de 3,384 Capacitadores Asistentes Electorales Locales y 585 Supervisores Electores Locales.

El PREP es un mecanismo de información que recabará los resultados preliminares y no definitivos de la elección de la Ciudad de México de este 2 de junio. Este programa proporcionará resultados preliminares de la elección, conforme se van computando las Actas de Escrutinio y Cómputo de Casilla.

En tanto, los Conteos Rápidos son un ejercicio estadístico diseñado con la finalidad de estimar, con oportunidad y confiabilidad, los resultados finales de una elección la misma noche de la jornada electoral, a partir de una muestra aleatoria del total de casillas instaladas el día de la jornada electoral.

IOGE